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Aos treze dias do mês de abril de dois mil e dezoito, às nove horas, iniciou-se 1 

no miniauditória I deste Câmpus, a primeira reunião ordinária do Conselho do 2 

Câmpus Pelotas (Concap), sob a presidência do Diretor-Geral, Carlos Jesus 3 

Anghinoni Corrêa. Conselheiros presentes: Conselheiros presentes: Rubinei de 4 

Servi Ferraz (Diretor de Ensino - DIREN), Fabiane Konrad Rediess (Diretora de 5 

Administração e Planejamento - DIRAP), Alisson Luís Bach Ferreira (Diretor de 6 

Pesquisa e Extensão - DIRPEX), Márcia Miller Gomes de Pinho (Chefe do 7 

Departamento de Apoio à Aprendizagem, Permanência e Êxito - DEAAPE), 8 

Marina Mendonça Loder (Chefe do Departamento de Ensino Técnico de Nível 9 

Médio - DETNM), Gilnei Oleiro Corrêa (Chefe do Departamento de Ensino de 10 

Formação Geral - DEFG), Paulo Martins Soares (Chefe do Departamento de 11 

Estrutura Funcional do Ensino - DEEFE), Danielle Lisboa da Silva (Chefe do 12 

Departamento de Administração - DEAD), Cléber Luiz da Silva Teles (Chefe do 13 

Departamento de Tecnologia da Informação - DETI), João Marcelo Tavares 14 

Escobar (Chefe do Departamento de Manutenção da Estrutura - DEME), 15 

Vanessa Buttow Signorini (Representante da Coordenadoria de Apoio a 16 

Projetos e Obras - COAPROJ), Daniela da Rosa Curcio (Representante dos 17 

Coordenadores do Ensino Técnico de Nível Médio), Marcel Souza Mattos 18 

(Representante dos Coordenadores do Ensino de Graduação e Pós-19 

graduação), Odair Antônio Noskoski (Representante dos Coordenadores das 20 

Áreas de Formação Geral), Patrícia Nunes Viana (Representante dos Grupos 21 

de Pesquisa), Clênio Renê Kurz Bohmer (Representante dos Docentes do 22 

Ensino Técnico de Nível Médio), Jander Luis Fernandes Monks (Representante 23 

dos Docentes do Ensino de Graduação e Pós-graduação), Silvia Elena Koth 24 

Sedrez (Representante dos servidores técnico-administrativos) e Caroline dos 25 

Santos Duarte (Representante dos discentes do Ensino Superior). O presidente 26 

abriu a reunião agradecendo a presença de todos. Em seguida relatou sua 27 

trajetória de experiência profissional na Instituição e solicitou aos conselheiros 28 

que se apresentassem ao grupo. Os conselheiros ausentes foram 29 

apresentados por suas chefias imediatas. O presidente apresentou aos 30 

conselheiros a Portaria Nº. 366/2018, que nomeia os membros do Conselho do 31 

Câmpus e explicou a importância do mesmo para a Instituição. Informou que a 32 

função do Concamp é consultiva, auxilia a gestão do Câmpus no âmbito do 33 

planejamento e na tomada de decisões, sendo responsável por analisar e 34 

emitir parecer sobre as atividades de ensino, pesquisa, extensão e de 35 

administração. O presidente apresentou, em slides, e comentou a respeito das 36 



 

Considerações Gerais e das Atribuições do Concamp, enfatizando a 37 

importância dos mesmos. Informou que a duração do mandato dos 38 

conselheiros é de dois anos, iniciando-se na data da publicação da Portaria de 39 

nomeação. O presidente salientou que tudo o que for para o Conselho Superior 40 

(Consup), antes passará pela aprovação do Concamp. Disse que considera 41 

importante constituir duas comissões, uma de representantes dos servidores 42 

técnico-administrativos e outra dos docentes, a fim de emitir parecer sobre as 43 

normas para afastamento por motivo de realização de cursos de capacitação/  44 

qualificação. A conselheira Márcia comentou a respeito de consulta à Pró-45 

Reitoria de Gestão de Pessoas (Progep) sobre regras para o reordenamento 46 

de servidores. O presidente disse que em função do reordenamento de 47 

servidores poderão receber vagas docentes. O conselheiro Clênio fez 48 

questionamentos a respeito da Dedicação Exclusiva (DE) dos docentes. A 49 

conselheira Daniela Curcio informou que o Consup traz essas orientações. O 50 

conselheiro Odair esclareceu que é importante constar no edital do concurso a 51 

exigência da DE, para garantir ao professor a oportunidade de tê-la. A 52 

conselheira Daniela Curcio concordou que é importante garantir o ingresso de 53 

docente com DE. O conselheiro Gilnei salientou a importância da DE, para que 54 

o professor se interesse em investir na capacitação/qualificação na área da 55 

educação. A conselheira Márcia disse que terão que pensar que política 56 

institucional, qual perfil social que buscam para atender a comunidade. O 57 

presidente continuou apresentando as atribuições do Concamp. O conselheiro 58 

Rubinei complementou dizendo que além das atribuições apresentadas, o 59 

Concamp é também para atender a todas as demandas geradas dentro da 60 

realidade da Instituição. A conselheira Marina disse que os conselheiros podem 61 

trazer pauta, inclusive dos alunos, para serem discutidas nas reuniões do 62 

Concamp. A conselheira Patrícia afirmou que o Concamp não é deliberativo, 63 

que a função de deliberar é do Consup. O conselheiro Rubinei disse que os 64 

conselheiros têm autonomia para reunirem-se com seus pares e informar a 65 

eles o que trazem para as reuniões. O presidente complementou afirmando 66 

que os conselheiros podem identificar as questões que não precisam ser 67 

encaminhadas ao Concamp, que podem ser resolvidas individualmente pela 68 

direção do Câmpus. A conselheira Silvia salientou a importância do Concamp 69 

para respaldar o Diretor nas questões internas. O presidente disse que talvez 70 

seja interessante criar dois conselhos - Ensino e Administração para evitar o 71 

sombreamento, porque na Reitoria já existe uma Câmara de Ensino. O 72 

presidente solicitou a opinião dos conselheiros para definir a periodicidade das 73 

reuniões do Concamp. Por consenso definiram dois encontros por semestre, 74 

com a possibilidade de chamada extraordinária e que as propostas sejam 75 

encaminhadas para o e-mail do Gabinete da Direção Geral do Câmpus 76 

(Gabdir). O conselheiro Alisson observou que as propostas devem ser 77 

encaminhadas com uma semana de antecedência. O conselheiro Marcel 78 

sugeriu a criação de um link, na página do Câmpus, explicando o que é o 79 

Concamp e informando os nomes dos conselheiros. A conselheira Caroline 80 



 

propôs essa divulgação também no facebook, porque os alunos não costumam 81 

acessar a página. O conselheiro Alisson complementou a sugestão do 82 

conselheiro Marcel dizendo que, além do nome dos conselheiros poderão 83 

informar na página os seus e-mails. A conselheira Márcia lembrou que os 84 

conselheiros têm autonomia para chamar seus pares, ouvi-los e trazer as 85 

sugestões para a discussão com o grupo de conselheiros. A conselheira 86 

Caroline argumentou que é importante ter visível na página do Câmpus a 87 

existência e a finalidade do Concamp. O conselheiro Cleber observou que o 88 

facebook não é oficial, que o instrumento oficial de comunicação online do 89 

Câmpus é a página. A conselheira Caroline alegou que a página não é tão ágil 90 

quanto o facebook. O presidente informou que a próxima reunião do Consup 91 

será no dia 06 de junho. O conselheiro Alisson lembrou que para inserir pauta 92 

no Consup é até o dia 15 de maio. O conselheiro Jander perguntou se haverá 93 

reunião do Concamp antes da reunião do Consup. A conselheira Márcia 94 

respondeu que sim, e com tempo hábil para discutir, analisar e enviar a pauta à 95 

reitoria. O conselheiro Rubinei disse que para a próxima reunião do Consup 96 

não há condições. O presidente informou que a próxima reunião do Concamp 97 

será no dia 18 de maio, às 09h, no miniauditório I e que as pautas deverão ser 98 

enviadas até o dia 11 de maio. A conselheira Caroline questionou se as 99 

reuniões precisam ser sempre no turno da manhã e argumentou que alunos da 100 

tarde ficariam impedidos de participar. O conselheiro Odair esclareceu que 101 

alunos têm respaldo para se afastar da sala de aula, quando estão participando 102 

de reuniões institucionais. O presidente disse que a pauta do próximo 103 

Concamp será a discussão do Regimento Interno, para ser encaminhada ao 104 

Consup. A conselheira Caroline afirmou que o perfil dos alunos do IFSul é 105 

diferente do perfil dos alunos da UFPel, que nem todos os cursos têm diretórios 106 

com registros em cartório. O conselheiro Rubinei disse que esse 107 

posicionamento vai mudando. O conselheiro Clênio observou que no Câmpus 108 

já têm alunos bastante participativos. A conselheira Caroline perguntou qual o 109 

índice de representantes dos alunos no Concamp. O presidente informou que 110 

os dois alunos indicados pelos seus respectivos pares para compor o Concamp 111 

foram chamados para essa sessão, mas que poderia ter mais representantes 112 

discentes. A conselheira Caroline sugeriu que seria interessante ver se o 113 

representante do Grêmio quer participar. O presidente informou que o Grêmio 114 

pode fazer eleições para eleger representantes para o Concamp. Informou 115 

também que o conselheiro Júlio está organizando a estruturação do 116 

Organograma, que poderão mandar sugestões. O presidente explicou todos os 117 

itens do Organograma e a competência de cada um. O conselheiro Odair 118 

buscou informações a respeito da discussão de um reordenamento das áreas 119 

da Coordenadoria de Ciências da Natureza e Suas Tecnologias (Cinat), 120 

proposta pela gestão anterior.  Disse que algumas coisas foram efetivadas e 121 

outras não. O conselheiro Rubinei informou que essa proposta não chegou à 122 

gestão atual. A conselheira Márcia informou que as coordenadorias não 123 

sofreram mudanças, que só a Coordenadoria de Educação à Distância (EAD) 124 



 

foi reestruturada. Mas que quando se começar o estudo do Regimento Interno, 125 

todas as coordenadorias poderão enviar propostas que serão analisadas e, se 126 

viáveis, contempladas na redação do texto regimental. O conselheiro Odair 127 

questionou se aquele estudo não foi considerado pela gestão atual. O 128 

presidente informou que o referido estudo não chegou à gestão. O conselheiro 129 

Odair argumentou que em algumas áreas existem coordenadorias que não 130 

foram contempladas. O presidente disse que o Suap também não está 131 

organizado, que há muitas atualizações a fazer, mas estão trabalhando para 132 

isso. A conselheira Silvia informou que o Suap conta o tempo de serviço a 133 

partir de 2010 e que para a assiduidade não está ajustado. O conselheiro Gilnei 134 

solicitou ao conselheiro Odair que reapresente a proposta. A conselheira 135 

Márcia alertou que é preciso instigar as coordenadorias a fazer suas 136 

proposições, visto que, há muitas inconsistências a serem ajustadas. O 137 

conselheiro Jean lembrou que os cursos serão avaliados pelo MEC em 2019. O 138 

presidente informou que os itens da pauta a serem discutidos na próxima 139 

reunião do Concamp, serão disponibilizados no Google drive. A conselheira 140 

Vanessa explicou que coordenadorias não constam no Regimento Interno e 141 

esclareceu o porquê da necessidade de sua presença no Concamp. Nada mais 142 

havendo a tratar, a reunião foi encerrada e eu, Lenita Vargas redigi e digitei a 143 

presente ata, que após lida e aprovada será assinada pelos presentes.  144 


